



IPC TPK BERBAGI RATUSAN SEMBAKO GRATIS DI BULAN RAMADHAN

Admin -- 17 March 2025

Jakarta, 17 Maret 2025 – Dalam semangat kebersamaan dan kepedulian di bulan suci Ramadhan, IPC Terminal Petikemas/IPC TPK melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) menyelenggarakan kegiatan berbagi sembako gratis kepada mereka yang membutuhkan di lingkungan Pelabuhan. Acara ini menjadi bentuk nyata dukungan perusahaan terhadap stakeholder yang turut berperan penting dalam mendukung kelancaran operasional pelabuhan.

Corporate Secretary IPC TPK, Pramestie Wulandary, menyatakan bahwa program ini merupakan bagian dari komitmen perusahaan dalam mempererat hubungan dengan para stakeholder dan memberikan kontribusi positif bagi lingkungan sekitar. Alhamdulillah tahun ini kami juga bagikan paket sembako gratis ini kepada Masyarakat yang terdampak bencana banjir di Bekasi, Jawa Barat.

Mengangkat tema Pelindo Berbagi, distribusi sembako gratis dilakukan di awal minggu kedua Ramadhan. Direktur Keuangan, SDM & Manajemen Risiko IPC TPK, Yanuar Evyanto secara simbolis menyerahkan paket berisi bahan pokok seperti beras, minyak goreng, gula, teh, kopi, mie instan dan makanan ringan. Total 950 paket sembako gratis didistribusikan oleh IPC TPK di area Jakarta dan area Pontianak. Paket ini didistribusikan kepada para buruh pelabuhan

(TKBM), tenaga kebersihan dan tenaga pengamanan pelabuhan serta masyarakat sekitar yang membutuhkan.

“Melalui kegiatan ini, kami ingin menyebarkan semangat berbagi dan kebahagiaan di bulan Ramadhan. Kami menyadari pentingnya kolaborasi dan sinergi dengan seluruh elemen pelabuhan, dan ini adalah salah satu cara kami mengapresiasi kerja keras serta dedikasi mereka.” ujar Pramestie.

Dengan terselenggaranya program ini, IPC TPK berharap dapat terus menginspirasi dan memotivasi lebih banyak pihak untuk berbuat kebaikan, memperkuat solidaritas, dan bersama-sama menciptakan lingkungan pelabuhan yang harmonis dan berkelanjutan.

Kegiatan ini disambut hangat oleh para penerima manfaat yang merasa terbantu dengan adanya dukungan ini. Salah satu perwakilan masyarakat, Zulfan, menyampaikan rasa terima kasihnya atas perhatian yang diberikan oleh IPC TPK kepada korban banjir.